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選手の成長が何よりの喜びと支え
倉岡清二さん退職記念祝賀会

　今年、多良木町役場を退職された、倉岡清二

さんの退職記念祝賀会が開催されました。多良

木中陸上部のコーチを 38 年間されており、そ

の指導を受けたＯＢや保護者、30名が出席しま

した。東さんの司会進行で、初めに発起人の岩

浪さんが「陸上は人の背中を見て走るものでは

ない、一番以外は全部ヒュー」等と厳しい指導

の一部を挨拶で紹介されました。また、小林高

校駅伝部の小坂監督も挨拶され会に花を添えら

れました。針馬さんの乾杯の音頭で宴会に入り、

倉岡さんもかなり飲まれた様子でした。指導を

振り返って「陸上だけじゃなくて、生活面も厳

しく指導してきた。子どもの成績が伸びること

で喜びを分かち合い、また続けようとやる気も

でてきた。また、何よりも職場、家族の理解と

協力があったからこそ」と感謝されてました。

　全国大会にも宮原べにさんを始めて送りだ

し、近年では古賀春菜さんや恒松理奈さん等が

出場されており、約 20 名の選手が出場されて

いるようです。

　緑化貢献事業の一つとしてローソンでは、「緑の募金」活動をされ

ています。学校に豊かな環境を整備することで、子どもたちが自然

に触れる機会を増やし健やかな成長を願って取り組まれています。

　今回、養護学校にも、ケヤキ１本、ハナミズキ６本、ヒラドツツジ６６本、

サツキツツジ１２１本を植樹して頂きました。４月中旬頃には、春風とともに

ハナミズキのピンクや白の花が咲き初め、とても素敵な風景でした。そして、

去る５月１３日（木）に記念式典がありました。これから、大切に育てたいと

思います。皆様の善意に感謝します。　　　　　　　熊本県立球磨養護学校

くまよう「スマイルの森」完成

　ＮＰＯ法人「たらぎ石倉本舗」（高橋裕

子理事長）主催のくまっそ「多良木塾」

が開催されました。今回は第三時限目に

なり「大人の時間」として、石倉が米倉

庫であったことから、「球磨の米文化」や

「球磨焼酎」について高橋酒造の久保田一

博広報部長の特別授業がありました。５

月１６日にオープンした「球磨焼酎ミュー

ジアム・白岳伝承蔵」についても紹介が

あり、同蔵でしか購入できない焼酎も準

備してあるそうです。

くまっそくまっそ
「多良木塾」開催「多良木塾」開催

倉岡清二さん、OB、選手、保護者に囲まれた退職記念祝賀会
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豊永 悠
ゆうせい

誠くん
　生年月日 2009 年 9月 4日

父： 翔
しょうへい

平さん　

母：  美奈子さん
住所：　佐賀県佐賀市

コメント　

元気にすくすく育って下さい。（父）

時々しか会えないけど、熊本に帰っ

てきた時は、また遊んでね。( 悠誠

より )

まかせてよ
  ２１世紀

 　　　本年に入り多良木警察署

　管内の交通事故が急増して

　おります。
　多良木署管内の交通事故発生状況（平成２２年５月１９日現在）

　　　　発生件数　　　３２件（昨年同期比＋１２件）
　　　　死者数　　　　　０人（昨年同期比　－１人）
　　　　負傷者数　　　４１人（昨年同期比＋１７人）
　　　　物件事故　　１９３件（昨年同期比＋１０件）

　負傷者数は、前年に比べて、なんと７０％の増加率

　　　　　　★　県下ワーストワン　★

　幸いにして死亡事故は発生しておりませんが、一歩間違えば
重大な事故につながるものも多く発生しております。
　車運転には予測運転など十分な注意を払い、歩行者・自転車
は、より安全な方法で通行をお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　（原稿提供：多良木警察署）

交通事故多発
多良木警察署だより

　　　　担任：宮原祥代先生、永田由美先生
コメント：人数が多いこともあり、元気でノリが良いばら組さんです。

　　　　　５月２２日の小運動会にむけて、お遊戯の練習に頑張っています。
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第 １ 回「 西 金 物 店・ 熊 日 杯

グ ラ ウ ン ド ゴ ル フ 岡 原 大 会

心配された天候も

嘘のような晴天に

恵まれた５月 21

日、森園カント

リーパークにて第

１回「西金物店・

熊日杯」グラウン

ドゴルフ　岡原大

会が盛大に開催さ

れました。あさぎ

り町グラウンドゴ

ルフ協会岡原支

部のメンバー約 50 名に参加頂き、また主催者である西金物店と熊日多良木・

岡原販売センターからも７名参加させてもらい、お互いに交流を図りました。

　嶋田重徳会長の挨拶の後、西浩志・西金物店社長が挨拶をされ「今年で

創業 53 年となりますが、これまで永年やってこれたのも、皆様のおかげで

す。この恩を少しでもお返しできたらと考え、開催させてもらいました。ま

た、グラウンドゴルフは、適度な運動と緊張感を生むスポーツなので、これ

からもグラウンドゴルフを通じて健康を維持され、楽しく過ごされますこと

を願っております」とお礼を述べられました。その後、滞りなく競技は進め

られ、大会は大盛況のうちに閉会となりました。皆様大変お疲れ様でした。

柳野婦人部１６名　支部長：中村藤子さん
コメント：人から聞いて作ってみたいと思い、みんなで決めました。家に帰って練
習しないと作れないと思いますが、大小色々と作れると、楽しいでしょうね。

前原地区エコバッグ教室
熊日多良木販売店で行った教室では、平均年齢が最高齢でしたが皆さん上手
に作っておられました。完全に覚えようと午後からも作られたようです。

エコバック教室

　　　多良木署管内の交通事故の特徴点
○　６５歳以上の高齢者の方の事故が約４０パーセント
○　国道２１９号の事故が約４４パーセント
○　交差点等の出合頭衝突の事故が約５３パーセント


